

DAT 09.08.2017 | BEARBEITER Robert Wilfling

Zur Verstärkung unseres Teams suchen wir ab sofort einen/e Facharzt/ärztin für Unfallchirurgie oder Orthopädie/Traumatologie

Das Bezirkskrankenhaus Schwaz versorgt den politischen Bezirk Schwaz incl. der großen Tourismusregionen Zillertal, Achenal/Achensee sowie das angrenzende Alpbachtal. Die Abteilung wurde bereits mit 1. September 2016 in eine Abteilung für Orthopädie und Traumatologie umgewandelt.

Die Anstellung erfolgt auf Grund des Tiroler Gemeinde-Vertragsbedienstetengesetzes, eine Überbezahlung nach dem Gehaltsschema des Bezirkskrankenhauses Schwaz ist vorgesehen, etwaige Vordienstzeiten werden berücksichtigt.

Weiters bieten wir eine großzügige Fortbildungsvereinbarung.

Bewerbungen richten Sie bitte an Herrn Robert Wilfling: A.ö. Bezirkskrankenhaus Schwaz, Swarovkistraße 1-3, 6130 Schwaz bzw. per Mail an robert.wilfling@kh-schwaz.at.

Auskünfte erteilt der Leiter der Abteilung, Prim. Markus Reichkender, Tel. +43 5242 600-0, Mail: markus.reichkender@kh-schwaz.at.

Details finden Sie unter www.kh-schwaz.at